



10 Pièces

370 m²

Réf. 84621835

3 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Affaire. Opportunité rare. Votre référent immobilier local de Mougins (Sébastien Menand) vous propose. Au calme vraiment absolu. Exposition Sud. Dans un prestigieux domaine de MOUGINS. Tout en haut du chemin des Colles. Sur un magnifique terrain plat de 5000 m² avec court de tennis, piscine et terrain de pétanque. Superbe villa récente de 370 m² environ comprenant un grand séjour, 5 belles chambres et un spacieux bureau (possibilité 6ème chambre ou studio indépendant). Grand pool house avec cuisine d'été, salle d'eau. Possible usage en salle de sport proche du court de tennis et de la piscine. ...

Deal. Rare opportunity. Your local real estate agent in Mougins (Sébastien Menand) offers you. In a truly absolute calm. South exposure. In a prestigious area of MOUGINS. At the top of the Chemin des Colles. On a magnificent flat plot of 5000 m² with tennis court, swimming pool and pétanque court. Superb recent villa of approximately 370 m² approx comprising a large living room, 5 beautiful bedrooms and a spacious office (possibility of 6th bedroom or independent studio). Large pool house with summer kitchen, shower room. Possible use as a gym near the tennis court and the swimming pool. ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

